

Nanda dan Anisa Duta Mahasiswa Genre 2015

JOGJA — Nanda Andika (UKDW) berpasangan dengan Anisa Amalia (UII) terpilih sebagai Duta Mahasiswa Generasi Berencana (Genre) DIY tahun 2015. Atas kemenangannya ini mereka berhak maju ke pemilihan serupa tingkat nasional dalam rangka Hari Keluarga. Grand final berlangsung Minggu (10/5) di Kampus STIKES Aisyiyah, Serangan Jogja. Suasana terbangun dalam nuansa Jawa. 40 orang grand finalis (20 pasang) mengenakan kain batik-gaya Jogja dengan kebaya bagi putri dan surjan lengkap bagi pria. Tampil gemulai di panggung diiringi suara gamelan.

Juara kedua dimenangkan Komarudin (UMY) dan Marsela Marta Robot (UKDW), serta juara ketiga Hasyim Abdullah (UII) dan Bella Pelnida (Akademi Kebidanan Yogyakarta). Juara Harapan 1 dan 2 masing-masing Jenal Abidin (STI-



DUTA MAHASISWA GENRE -- Para grand finalis pemilihan Duta Mahasiswa Genre DIY tampil di panggung. Berlangsung di kampus STIKES Aisyiyah, Serangan Jogja Minggu (10/5) kemarin.

ARIE GIYARTOBERNAS JOGJA

KES Surya Global) dan Asmaul Karimah (UIN Sunan Kalijaga). Serta, Ilham Cahyo Nugroho (STIKES Aisyiyah) dan Hosiama Oktavian (UKDW).

Juga Favorit dimenangkan Hasyim Abdullah dan Bella. Juara Fotogenic Fuad Anas dan Dea Tiara. Juara Intelegensia Pandu Nugroho Yoga dan Hanin Asyifa. Kategori Berbakat Riski Winata dan Lia Ulfah. Kategori Persahabatan Maadmi Mutiara dan Divo Wahyu Pradita.

Mereka terdiri dari aktivis Pusat Informasi dan Konseling Mahasiswa dan Remaja di bidang kesehatan reproduksi. Dari 20 pasang itu kemudian dipilih 10 besar putra dan putri. Di depan dewan juri, undangan dan supporter mereka diuji kemampuannya mengenai

KEHAL 7

Nanda dan Anisa

rekan seusia yang lain. Kepala Kantor Perwakilan BKKBN DIY Dra Hitma Waridhani MPH dalam sambutan KB dan keluarga sejahtera. Pertanyaan tertulis berasal dari para peserta dan diundi. Dari sepuluh pasang, lima di antaranya tersisih dan tinggal lima pasang.

Drs Ewang Sewoko mewakili Kabid KSPK BKKBN DIY selaku pelaksana kegiatan kam, penyanggahan dilakukan berpasangan keluarga kecil sejahtera. Ini merupakan pemilihan keenam kalinya dan dilakukan bergiliran dari kampus ke kampus.

Wakil Ketua III STIKES Aisyiyah Dra Umu Hami MKes menyatakan kerjasama baik ini diharapkan berlanjut di masa-masa mendatang guna membekali para mahasiswa dalam memilih menjadi Duta Mahasiswa DIY masih akan ada waktu tersisa minimal setahun siswa Mahkota Putri di kampusnya bisa berkembang guna memantapkan Kespero baik sosialisasi kesehatan reproduksi remaja, di kalangan kampusnya maupun rekan-

Usia peserta maksimal 20 tahun atau masih duduk di semester empat. Sehingga jika kali para mahasiswa dalam masalah Genre. STIKES Aisyiyah mendorong PIK Mahasiswa Mahkota Putri di kampusnya bisa berkembang guna memantapkan Kespero baik sosialisasi program. Tertutama kepada mahasiswa sendiri maupun kepada masyarakat luas. (ato)

Sambungan dari halaman 1